

Ingelheim, 14. Februar 2024

Pressemitteilung

„Da Blechhauf'n“ mit sattem Sound beim Konzertfrühling in der KING

Außergewöhnliche „Blechmusik“ mit einem Hauch von Ironie: Das serviert die österreichische Band „Da Blechhauf'n“ am Freitag, 15. März, in Ingelheim. Ab 20 Uhr spielt das Ensemble zum Auftakt der Reihe „Konzertfrühling Ingelheim“ in der KING (Kultur- und Kongresshalle Ingelheim). Mit Trompete, Flügelhorn, Posaune, Tuba und Steirischer Harmonika kreieren die sieben Musiker einen sattem Sound, der so eindringlich wirkt, als ginge ein ganzes Orchester zu Werke.

Dem Publikum in der KING präsentiert die Band mit ihrem Programm „Well Done“ eine Melange aus gutbürgerlicher Polka, poppigem Fastfood, würzigem Bauernjazz und goldbraun paniertem Walzer. Musikalisch reicht das Repertoire von Blasmusik über peppige Gesangseinlagen bis hin zu jazzigen Nummern und exzellenten Arrangements von Stücken aus der Popmusik. Aufgelockert wird dieser außergewöhnliche Konzertabend in der KING durch kabarettistische Einlagen. Nicht nur eingefleischte Blasmusik-Fans werden von den Arrangements begeistert sein.

Der Konzertabend ist Teil der Reihe „Konzertfrühling Ingelheim“, die vom 15. bis zum 17. März 2024 in der KING (Kultur- und Kongresshalle Ingelheim) stattfindet.

Karten sind erhältlich unter www.king-ingelheim.de (www.king-ingelheim.de/event/da-blechhaufn/), in der Tourist-Information Ingelheim, Binger Straße 16, sowie an allen Vorverkaufsstellen von Ticket Regional.

Der „Konzertfrühling Ingelheim“ wird unterstützt von der Sparkasse Rhein-Nahe.

Medienvertreterinnen und Medienvertreter sind zu unseren Veranstaltungen herzlich willkommen. Anmeldung bitte an presse@ikum-ingelheim.de

Pressekontakt

IKUM - Ingelheimer Kultur und Marketing GmbH

Fridtjof-Nansen-Platz 5

55218 Ingelheim am Rhein

Beate Schwenk

Marketing und Öffentlichkeitsarbeit

Tel.: 06132 710 009-120 (Di - Do, 9 - 14 Uhr)

beate.schwenk@ikum-ingelheim.de

www.ikum-ingelheim.de